

## Bab II Uraian Teoritis

BAHASA INDONESIA 2 SMA Kelas XI

Menyusun PTK Era 4.0

METODOLOGI PENELITIAN BISNIS DAN MANAJEMEN: TEORI DAN APLIKASI

Sastra, Teori-Teori Kritis, dan Responsnya Terhadap Permasalahan Global

Teori Hak, Harta dan Istislahi Serta Aplikasinya dalam Fikih Kontemporer

Horison

Teori Administrasi

Konstruksi Teori (Kompn & Proses)

METODE PENELITIAN PENDIDIKAN: Suatu pendekatan praktik

Pengantar Metode Penelitian

Teori Naskh Al-Qur'an Kontemporer: Studi Pemikiran Mahmud Muhammad Taha dan Jasser Auda

Teori Ikon Bahasa

Belajar dan Pembelajaran Konsep Dasar, Teori, dan Implementasinya

Perlindungan Pihak Ketiga Yang Beritikad Baik

Stratifikasi Dan Mobilitas Sosial

METODE PENELITIAN HUKUM (Pendekatan Yuridis Sosiologis)

Metodologi Penelitian Hukum Normatif dalam Justifikasi Teori Hukum

MODUL TEORI BELAJAR

PENGANTAR TEORI BILANGAN

Konstruksi Baru Budaya Hukum Hakim Berbasis Hukum Progressif

Dasar Teori dan Praksis Pendidikan

PENGEMBALIAN ASET NEGARA DARI PELAKU TINDAK PIDANA KORUPSI (Studi Undang-Undang tentang Pemberantasan Korupsi dan

United Nation Convention Against Corruption 2003)

Pedoman Penulisan Skripsi dan Karya Ilmiah

Evolusi Hak Dalam Teori Liberal

METODE PENELITIAN

Pedoman Penulisan Karya Tulis Ilmiah (KTI) Fakultas Kedokteran UMI Makassar

Pendidikan Kewirausahaan Teori dan Praktik (Melahirkan Enterpreneurship Handal di Era Industry 4.0 & Society 5.0)

PEMBELAJARAN SENI TARI DI INDONESIA DAN MANCANEGARA

PENGANTAR ILMU EKONOMI MIKRO

Metode Penelitian Hukum Normatif dan Empiris

Teori Penurunan Kepastian

Teori Kritik dan Penerapannya Dalam Sastra Indonesia Modern

Riset Keperawatan: Sejarah & Metodologi

Modul Pembelajaran - Operator Aplikasi Perkantoran

Pedoman Penyusunan Dan Penulisan Jurnal Ilmiah Bagi Guru

Teori dan Desain Kolom Fondasi Balok "T"

Pengantar Teori Sastra

Manajemen Keuangan

Hukum Ekonomi Syariah di Indonesia : Teori dan Regulasi

Bab II Uraian Teoritis

Downloaded from [hmg.creci-rj.gov.br](http://hmg.creci-rj.gov.br) by guest

### NATHANAEL CECELIA

BAHASA INDONESIA 2 SMA Kelas XI Kencana

Sebagai pengatur sekaligus pelaku dalam proses belajar mengajar, gurulah yang mengarahkan bagaimana proses belajar mengajar itu dilaksanakan. Karena itu guru harus dapat membuat suatu pengajaran menjadi lebih efektif juga menarik sehingga bahan pelajaran yang disampaikan akan membuat siswa merasa senang dan merasa perlu untuk mempelajari bahan pelajaran tersebut. Hal ini sesuai dengan Tujuan pendidikan nasional seperti yang terdapat dalam Undang-undang Nomor 20 tahun 2003 yaitu mencerdaskan kehidupan bangsa dan mengembangkan manusia Indonesia yang beriman dan bertakwa terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan berbudi luhur, memiliki pengetahuan dan keterampilan, sehat jasmani dan rohani kepribadian yang mantap dan mandiri serta bertanggung jawab kemasyarakatan bangsa (Departemen Pendidikan dan Kebudayaan, 1998: 3). Tujuan pendidikan nasional ini sangat luas dan bersifat umum sehingga perlu dijabarkan dalam Tujuan

Institusional yang disesuaikan dengan jenis dan tingkatan sekolah yang kemudian dijabarkan lagi menjadi tujuan kurikuler yang merupakan tujuan kurikulum sekolah yang diperinci menurut bidang studi/mata pelajaran atau kelompok mata pelajaran (Purwanto, 1988: 2). Tujuan instruksional dijabarkan menjadi Tujuan Pembelajaran Umum dan kemudian dijabarkan lagi menjadi Tujuan Pembelajaran Khusus (TPK).  
Menyusun PTK Era 4.0 UMMPress  
Penelitian merupakan hal yang umum dalam dunia akademisi. Dalam penelitian, seorang peneliti perlu memahami metode penelitian yang sesuai dengan kebutuhannya. Dalam buku ini, dibahas beberapa hal mengenai metode penelitian untuk ilmu manajemen dan bisnis di antaranya konsep dasar penelitian, latar belakang, rumusan masalah, kajian pustaka, variabel, populasi, sampel, sumber, teknik pengumpulan data, validitas, dan reliabilitas. Penulisan buku ini diharapkan dapat membantu para mahasiswa dalam mempelajari metodologi penelitian bisnis dan manajemen. Sasaran pembaca buku ini adalah mahasiswa program Sarjana Strata Satu (S-1), Magister (S-2) dan Doktor (S-3) yang sedang menyiapkan diri untuk menulis skripsi, tesis dan disertasi. Sasaran lain adalah masyarakat luas yang berminat

mendalami penelitian di bidang bisnis dan manajemen.

### **METODOLOGI PENELITIAN BISNIS DAN MANAJEMEN: TEORI DAN APLIKASI** Yudhistira Ghalia Indonesia

Buku ini adalah hasil penelitian yang menggunakan penelitian hukum normatif (normative law research) dengan karakteristik penelitian yang berorientasi pada pembaruan hukum (reform-oriented research). Hasil penelitian menunjukkan hukum pidana di Indonesia sangat terbatas mengatur perlindungan hukum pihak ketiga yang beritikad baik (bona fide third parties) dalam kaitannya dengan hak atas harta kekayaan. Bahkan terjadi ketidakadilan dan pelanggaran hak atas kekayaan pihak ketiga dalam proses hukum perkara tindak pidana korupsi dan tindak pidana pencucian uang. Perlindungan terhadap pihak ketiga yang beritikad baik saat ini masih bersifat "belas kasihan" dari aparat penegak hukum, sangat bergantung pada diri penyidik, penuntut umum dan hakim yang memeriksa dan memutus perkara. Hukum pidana tidak memadai untuk mengetahui apakah pihak ketiga beritikad baik atau beritikad buruk dalam memperoleh harta kekayaannya. Karenanya, aparat penegak hukum sebaiknya menggunakan pendekatan interdisipliner dalam melaksanakan tugas dan kewenangannya.

#### Sastra, Teori-Teori Kritis, dan Responsnya Terhadap Permasalahan Global Prenada Media

Sasaran utama pembaca buku ini adalah mahasiswa semester akhir tujuh-delapan di Fakultas Ekonomi dalam rumpun ilmu Ekonomi, Manajemen, Akuntansi dan Keuangan yang sedang mempelajari mata kuliah metode penelitian. Juga mahasiswa yang sedang menyusun tugas akhir. Buku ini sengaja disusun untuk menuntun-mengarahkan mahasiswa menulis skripsi, tesis, disertasi, sekaligus berperan 'kapal sekali berlayar' sebagai buku ajar dan referensi bagi bapak/ibu dosen pengampu mata kuliah metodologi penelitian. Buku ini memudahkan mahasiswa untuk memahami bagaimana membuat proposal, melaksanakan penelitian sampai ke membuat laporan hasil penelitian. Buku ini penting untuk dimiliki mahasiswa jurusan Ilmu Ekonomi, Manajemen dan Akuntansi. Outline penulisan buku ini disusun berdasarkan silabus mata kuliah metode penelitian di FE ditambah sedikit 'bab reform' yang dianggap penting seperti AUMA (Alat Ukur Model Analisis). Untuk memudahkan pemahaman para mahasiswa, pembahasannya disusun ke dalam beberapa bab dan subbab yang terdiri dari tujuh belas bab. Setiap bab sudah ada petunjuk pembelajarannya. Dalam proses perkuliahan sudah mengandung indikator pembelajaran; Audience; Behavior; Condition; dan Degree (ABCD). Juga terdapat soal-soal esai sebagai ajang latihan mahasiswa sebelum menghadapi ujian tengah semester (UTS) dan ujian akhir semester (UAS).

Berdasarkan pengalaman menulis selama menjadi dosen pengampu, pembimbing, konsultan, penguji mata kuliah metodologi penelitian dan merasakan keluh-kesahnya mahasiswa ketika memulai menulis skripsi, tesis dan disertasi dirasa perlu disusun buku ini. Kesulitan mahasiswa pada umumnya adalah karena mereka kurang memahami aspek metodologi penelitian, mulai dari (a) merumuskan masalah; (b) memilih obyek/subyek yang akan diteliti; (c) memilih topik teori-variabel-indikator; (d) menentukan alat ukur-model analisis AUMA; (e) memilih metode/teknik penelitian; (f) teknik mengambil sampel (teknik sampling); (g) prosedur pengumpulan data hingga sampai ke (h) pengolahan data. Secara substansial isi/fungsi subjudul penelitian ada di bab sebelas. Memang menulis karya ilmiah itu tidak mudah. Tidak ada yang sulit, bila mahasiswa mau bekerja keras, cerdas, tekun dan tidak mudah putus asa. Di samping memiliki buku metode penelitian ini, disarankan juga anda memahami aplikasi statistik (bila penelitian kuantitatif) dan teori akuntansi, teori manajemen, teori

ekonomi yang terkait dengan topik penelitian anda. Selamat belajar dan sukses.

#### *Teori Hak, Harta dan Istislahi Serta Aplikasinya dalam Fikih Kontemporer* Azkiya Publishing

Dalam tulisan ini terutama dipergunakan dalam arti suatu rumusan deskriptif komprehensif atau suatu pelukisan dari fenomena sekaligus konsep dalam dunia modern yang penting artinya, yakni ADMINISTRASI. Teori ini disusun berdasarkan pengalaman, riset, dan kajian penulis selama lebih dari dua puluh tahun. Dengan sendirinya setiap ilmuan akan mempunyai pandangan atau teori atau definisi atau tesis sendiri dari administrasi dan dengan itu dia menjumpainya dalam praktik kehidupannya sehari-hari. Di negara-negara maju, persamaan pandang diperoleh melalui penggunaan kamus atau ensiklopedia standar nasional yang sama.

#### **Horison** Deepublish

Buku ini hadir -paling tidak- memberikan perpektif lain, bahwa kajian hukum tidak selalu identik dengan pendekatan yang bersifat dogmatis dan normatif, tetapi hukum memiliki hakikat interdisipliner. Maksudnya, berbagai disiplin ilmu lainnya (mis: sosiologi, antropologi, politik, ekonomi, sejarah, agama, dsb) dapat digunakan untuk membantu menjelaskan berbagai aspek yang berkaitan dengan kehadiran hukum ditengah kehidupan masyarakat. Oleh karenanya buku ini mencoba menjelaskan tentang metode penelitian hukum dengan pendekatan interdisipliner, khususnya dalam pendekatan yuridis sosiologi.

#### Teori Administrasi Grasindo

Buku ini ditulis untuk memenuhi kebutuhan bahan ajar dalam perkuliahan Manajemen Keuangan pada jenjang sarjana, yang lebih mengedepankan aspek kemudahan bagi penggunaannya terutama mahasiswa maupun staf pengajar, dalam memahami manajemen keuangan secara integratif. Buku ini disusun berdasarkan pengalaman panjang penulis sebagai pengampu mata kuliah Manajemen Keuangan pada program sarjana. Motivasi penulis menulis buku ini adalah semata didorong dengan keinginan kuat untuk menghadirkan literatur manajemen keuangan yang benar-benar membantu mempermudah pemahaman mahasiswa terhadap substansi materi mata kuliah Manajemen Keuangan dan membangun efektivitas kemandirian belajar mereka pada perkuliahan Manajemen Keuangan. Buku Manajemen Keuangan (Teori dan Praktik) ini menyajikan 10 (sepuluh) bagian pembahasan tentang Manajemen Keuangan. Di setiap babnya selain berisi materi/teori juga terdapat contoh soal dan penyelesaian serta soal latihan untuk melatih pemahaman mahasiswa. Berikut ini isi materi yang terdapat pada buku ini: Manajemen Keuangan, Analisis Laporan Keuangan (Financial Statement Analysis), Manajemen Persediaan (Inventory Management), Pasar Keuangan (Financial Markets), Analisis Titik Impas, Peramalan dan Perencanaan Keuangan, Manajemen Kas dan Surat Berharga, Manajemen Modal Kerja (Working Capital Management), Manajemen Piutang dan Pinjaman, dan Pendanaan Jangka Pendek.

#### *Konstruksi Teori (Kompn & Proses)* Sanata Dharma University Press

Perkembangan remaja merupakan usia di mana remaja mengalami perubahan fisik dan psikisnya. Dalam usia perkembangan, remaja mengalami masalah yang diakibatkan oleh faktor lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat. Masalah yang sering dihadapi remaja, antara lain: kenakalan remaja, masalah komunikasi, masalah pengembangan diri, dan masalah pendidikan. Untuk menyelesaikan problematika remaja, peran guru dan orang tua sangat penting dalam membentuk kepribadian remaja yang lebih baik. Berkaitan dengan masalah remaja, penulis telah menjabarkannya dalam buku

Perkembangan Remaja dan Problematikanya. Akan diuraikan dalam buku ini tentang (a) usia perkembangan remaja, (b) komunikasi, (c) kenakalan remaja, (d) pengembangan diri, dan (e) masalah pendidikan.

**METODE PENELITIAN PENDIDIKAN: Suatu pendekatan praktik**  
Prenada Media

Pasti dan kepastian adalah kata-kata yang dekat sekali hubungannya dengan yakin atau keyakinan. Tidak jarang kata-kata itu dipertukarkan begitu saja dalam kalimat. Misalnya kalimat, 'Saya pasti bisa', diartikan sama dengan kalimat 'Saya yakin bisa'. Namun antara kepastian dengan keyakinan sebenarnya terdapat perbedaan nuansa makna yang cukup berarti: kata pasti atau kepastian lebih dekat maknanya kepada perhitungan logis manusia atas sesuatu (seperti satu tambah satu dipastikan hasilnya dua), sementara kata yakin atau keyakinan diasosiasikan kepada iman atau aspek keagamaan. Dengan kata lain, kata pasti atau kepastian merupakan produk berpikir (kognitif) yang dinamis, sementara kata yakin atau keyakinan merupakan produk dari penerimaan atas doktrin agama atau bisa juga atas ideologi tertentu dengan sedikit aktivitas berpikir. -ebookuid- www.ebooku.id

**Pengantar Metode Penelitian** Yayasan Pustaka Obor Indonesia  
Judul : MODUL TEORI BELAJAR Penulis : Dr. Gusnarib Wahab, M. Pd Rosnawati, S. Pd., M. Pd Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal : 85 Halaman ISBN : 978-623-62330-6-1 Modul ini disajikan sebagai referensi untuk membantu mahasiswa-mahasiswi dalam mempelajari dan memahami materi-materi dalam matakuliah "Teori-teori Belajar dan Pembelajaran", di dalam modul ini memuat seputar belajar dan pembelajaran, ruanglingkup belajar anak, hakikat belajar anak, teori-teori belajardan materi-materi yang berkaitan dengan belajar dan pembelajaran.

**Teori Naskh Al-Qur'an Kontemporer: Studi Pemikiran Mahmud Muhammad Taha dan Jasser Auda** wawasan Ilmu

Kritik sastra merupakan salah satu cabang studi sastra yang penting dalam kaitannya dengan ilmu sastra dan penciptaan sastra. Dalam bidang keilmuan sastra, kritik sastra tidak terpisahkan dengan cabang studi yang lain, yaitu teori sastra dan sejarah sastra (Wellek dan Warren, 1968: 39). Dalam bidang penciptaan sastra, kritik sastra yang merupakan cabang studi sastra yang berhubungan langsung dengan karya sastra yang konkret itu (Wellek, 1978: 35) mempunyai peranan penting dalam pengembangan sastra (Pradopo, 1967: 13). Berdasarkan hal itu, sangatlah penting meneliti kritik sastra Indonesia modern sejak timbulnya hingga sekarang. Meskipun usia kritik sastra Indonesia modern belum lama dibandingkan dengan kritik sastra dunia, Eropa dan Amerika, misalnya (lihat Wellek, 1965), selama umurnya yang baru sekitar 60-an tahun, sudah sangat banyak persoalan sastra yang tersangkut di dalamnya. Karena itu, perlulah diteliti dan diuraikan bagaimana wujud dan corak kritik sastra Indonesia modern sejak timbulnya hingga sekarang; diteliti secara teliti dan saksama demi perkembangan ilmu sastra Indonesia modern khususnya dan ilmu sastra Indonesia pada umumnya. Penelitian kritik sastra Indonesia modern ini perlu dilakukan mengingat tulisan-tulisan atau referensi yang dapat digolongkan dalam penelitian kritik sastra Indonesia modern belumlah memadai.

**Teori Ikon Bahasa Media Nusa Creative (MNC Publishing)**

Gagasan penulisan buku ini dilatarbelakangi oleh realitas penanganan berbagai kasus korupsi oleh pengadilan yang selama ini mengalami banyak kegagalan dalam menghadirkan keadilan hukum yang melindungi hak serta kepentingan masyarakat. Kegagalan tersebut lebih disebabkan karena usangnya pengetahuan hukum (expired knowledge of law) yang dijadikan sandaran untuk memecahkan berbagai permasalahan hukum di Tanah Air. Oleh karena itu, hukum progresif dihadirkan

sebagai tawaran alternatif dan solusi untuk mengatasi krisis keadilan hukum yang sedang berlangsung. Rekonstruksi budaya hukum hakim dimaksudkan sebagai upaya menata ulang paradigma berpikir, teori/metode penafsiran hukum dan juga praktik hukum bagi hakim dalam menangani berbagai permasalahan hukum dan keadilan yang dihadapi. Hal ini dimaksudkan sebagai upaya mencari dan menemukan secara terus-menerus nilai-nilai kebenaran dan keadilan hukum yang menjadi dambaan masyarakat. Untuk memahami dan menganalisis permasalahan hukum dan keadilan tersebut, buku ini Menyajikan pendekatan sosiolegal dengan fokus kajian budaya hukum hakim dalam menangani perkara korupsi. Buku ini penting untuk para hakim, pengacara, pemerhati HAM, dan praktisi hukum lainnya, serta menjadi textbook penting bagi mahasiswa Fakultas Hukum. \*\*\* Persembahan penerbit Kencana (PrenadaMedia)

**Belajar dan Pembelajaran Konsep Dasar, Teori, dan Implementasinya** Muhammadiyah University Press

Buku ini berisi tentang teori kolom, fondasi, dan balok "T". Pembahasan dalam buku ini diusahakan sederhana dan lengkap serta diberikan contoh-contoh hitungan dengan soal-soal agar lebih mudah dipahami oleh mahasiswa teknik sipil. Buku ini dibagi menjadi enam bab, yaitu pengenalan kolom, perencanaan tulangan untuk kolom pendek, perencanaan tulangan untuk kolom panjang, fondasi, beban gempa, perencanaan balok "T". **Perlindungan Pihak Ketiga Yang Beritikad Baik** PT. Intermedia Personalia Utama

Sepanjang sejarah peradaban manusia, karya sastra selalu hadir dan memperlihatkan interaksi yang intens dengan berbagai tantangan kemanusiaan lokal maupun global. Sastra dan persoalan-persoalan manusia dan kemanusiaan merupakan dua sisi dari satu mata uang. Sastra membangunkan kesadaran manusia untuk menjadi semakin manusiawi, mengingatkan manusia akan situasi batasnya, dan membangun jembatan pengertian di antara sesama makhluk hidup. Sastawan dan karya-karyanya tidak dapat mengelak dari kondisi masyarakat dan situasi kebudayaan lokal maupun global yang melingkupinya. Teori-teori sastra menyediakan kerangka dan perangkat analisis yang memungkinkan kita mendapatkan perspektif dalam menggali model-model respons sastra terhadap berbagai permasalahan manusia. Buku ini mengungkap hubungan antara sastra, teori-teori kritis, serta responsnya terhadap berbagai permasalahan global. Salah satu keunggulan buku ini adalah menggambarkan secara gamblang peta teori-teori sastra serta kedudukan teori-teori kritis di dalamnya. Buku ini memperlihatkan bahwa sastra dan teori-teori kritis dapat memberikan wawasan, perspektif, dan alternatif solusi terhadap permasalahan-permasalahan yang sedemikian kompleks yang ada di dunia global ini. narasi pastoral.

**Stratifikasi Dan Mobilitas Sosial** CV. Zigie Utama

Buku Pendidikan Kewirausahaan Teori dan Praktik (Melahirkan Entrepreneurship Handal di Era Industry 4.0 dan Society 5.0) ini merupakan suatu karya ilmiah yang kami susun dari sejumlah tulisan pribadi berupa makalah yang digunakan penulis untuk melakukan diklat dan seminar yang masih berserak-serak lalu disusun dalam bentuk buku. Tersusun tulisan penulis menjadi buku, didukung dari berbagai materi buku yang di tulis penulis-penulis lain yang ada kaitannya dengan dunia kewirausahaan. Literatur yang digunakan oleh penulis seperti tercantum pada daftar pustaka, cukup bervariasi sehingga penulis yakin materi kewirausahaan ini cukup memadai untuk digunakan sesuai dengan namanya yakin sebagai bahan pembelajaran bersifat mendunia. Pendidikan Kewirausahaan Teori dan Praktik (Melahirkan Entrepreneurship Handal di Era Industry 4.0 & Society 5.0) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia

juga dalam versi cetak.

METODE PENELITIAN HUKUM (Pendekatan Yuridis Sosiologis)

Pascal Books

Judul : Pedoman Penulisan Skripsi dan Karya Ilmiah Penulis : Dr. H. Ahmad, M.Ag., Dr. Rasto, M.Pd. Mohammad Akmal Haris, M.Pd.  
Ukuran : 14,5 x 21 cm Tebal : 135 Halaman ISBN : 978-623-62333-3-7  
SINOPSIS Karya ilmiah termasuk di dalamnya skripsi berbeda dengan tulisan lepas biasa. Di dalam penulisan skripsi dan karya ilmiah terdapat kaidah-kaidah yang berlaku, yang mana kaidah-kaidah tersebut dapat dijadikan sebagai pedoman dalam penulisan skripsi dan karya ilmiah yang baik dan benar. Melalui karya ilmiah, mahasiswa dapat mengungkapkan pikirannya secara sistematis sesuai dengan kaidah-kaidah keilmuan. Dengan mengacu pada hasil kajian pustaka yang bersumber baik dari publikasi ilmiah dalam bentuk jurnal, artikel, buku teks, makalah, prosiding, atau juga publikasi internet lainnya, mahasiswa melakukan pengamatan lapangan, melakukan penelitian historis atau kajian kepustakaan. Buku pedoman ini dibuat dalam rangka meramu kaidah-kaidah yang berlaku tersebut agar terjadi penyelarasan dalam penulisan skripsi dan karya ilmiah di lingkungan STIT Al-Amin Indramayu, sehingga mudah dipahami oleh mahasiswa dan dosen dengan sifat yang seragam.

Metodologi Penelitian Hukum Normatif dalam Justifikasi Teori Hukum Yayasan Obor Indonesia

Modul Pembelajaran untuk Operator Aplikasi Perkantoran, Level Junior. Modul ini berisikan bagaimana mengoperasikan Microsoft Word mulai dari cara membuka hingga yang lebih expert. Modul ini membahas tentang produk Microsoft yaitu, Ms.Word, Ms.Excell, Ms.Access dan Power Point.

MODUL TEORI BELAJAR Grasindo

Buku ini merupakan ikhtisar penulis dalam melakukan redefinisi, klasifikasi dan kaidah-kaidah ilmiah terhadap teori Teori Hak, Teori Harta, dan Istislahi serta Aplikasinya dalam Fikih Kontemporer khususnya permasalahan perlindungan hak cipta. Teori-teori dirasa perlu mengingat perkembangan dunia bisnis yang semakin maju. Perkembangan ini menuntut kearifan fukaha memahami persoalan kontemporer dan menjelaskan hukum-hukum terkait dalam kacamata fikih ketika tidak ada nash secara

eksplisit berbicara tentang itu. Penulis berusaha mengintegrasikan fikih mazhab dengan pemahaman kontemporer terhadap definisi, ketercakupan dan penerapan teori hak, harta dan istislahi guna membedah persoalan kekinian. Sementara problematika hak cipta yang semakin mewacana perlu dikaji sebagai usaha ijtihadiah guna menyahuti kebutuhan umat dalam kehidupan modern. Perubahan paradigma terhadap hak individu dan hak-hak publik, otoritas penggunaan hak, kaidah-kaidah masalah (public interest) dalam bingkai qasd (sasaran) al-Syari dan gasd mukallaf dikupas secara komprehensif dalam buku ini. Dengan demikian, teori tersebut dapat digunakan dalam menganalisis persoalan hari ini yang semakin kompleks. Sementara kajian tentang harta (al-mal) itu menjadi bagian klasifikasi hak; al-haqq mali (hak terkait harta) dan al-haqa ghayr al-mali (hak nonharta). Selain itu, penulis juga mendeskripsikan kaidah-kaidah penggunaan hak dalam frame kemaslahatan yang baiance (seimbang) antara hak individu dan hak masyarakat dalam mengakses kebutuhan, baik materi maupun nonmateri. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

PENGANTAR TEORI BILANGAN Penerbit NEM

Buku ini terdiri dari 6 BAB, mencakup metode sukses pembelajaran seni tari ABK, metode aktif learning pembelajaran seni tari di mancanegara, wawasan metode pembelajaran tari di Jawa timur, Jawa tengah dan Jawa barat serta proses pembuatan pembelajaran karya tari di sekolah dasar.

**Konstruksi Baru Budaya Hukum Hakim Berbasis Hukum Progressif** IT Book Store

Buku ini dibagi ke dalam lima bab, yaitu (1) sistem bilangan, induksi matematik, dan teorema binomial, (2) keterbagian dan faktorisasi prima (3) kekongruenan dan persamaan diophantine, (4) sistem numerik dan fungsi tangga, dan (5) kriptologi. Selain itu, dalam buku ini dilengkapi dengan materi ajar, contoh-contoh soal, dan penyelesaiannya dengan maksud agar pembaca dapat lebih memahami materi. Dengan adanya soal evaluasi disertai dengan kunci jawaban, diharapkan juga dapat membantu pembaca dalam memperkaya jenis-jenis permasalahan-permasalahan terkait materi dalam teori bilangan dan diharapkan pembaca dapat belajar secara mandiri melalui buku ajar ini.